

Â



El alcalde de Adra, Enrique Hernando, y el concejal de Cultura del Ayuntamiento de Adra, Moisés Linares, han visitado esta mañana junto al pintor Restituto Samblás la exposición de pintura al óleo realizada con la boca, 'Pinceladas de vida', ubicada en el Centro Cultural.

ÂÂ

Restituto Samblás, artista de la ciudad jienense de Hornos de Segura, expone en el Centro Cultural de Adra, unos 50 trabajos de pintura al oleo realizados con la boca, cuya afición por la pintura surgió tras sufrir el artista un accidente de tráfico, quedando tetrapléjico en silla de ruedas. Desde 2007, Restituto Samblás forma parte de la Asociación de pintores con la boca y el pie. Sus obras son reproducidas en forma de calendarios o postales, que la asociación hace llegar a los domicilios. Su pintura refleja aspectos cotidianos de la vida, de sus vivencias y de la cotidianidad de su lugar de origen y de residencia, en esta caso, la ciudad de Zamora.

ÂÂ

Durante su visita, el autor 'ha agradecido la disposición y el interés del ayuntamiento y especialmente del área de cultura, por su exposición' de la que también ha indicado que 'en la

provincia de Almería sólo ha estado expuesta en Roquetas y en Adra’. Además, ‘ha agradecido la acogida de la Ciudad de Adra, ya que son miles de personas las que han visitado su obra’.

ÂÂ

El edil de cultura, ‘ha mostrado su satisfacción por tener la oportunidad de que Adra acoja esta exposición, ya que la técnica de sus oleos es desconocida y tan sólo unos 30 pintores en España hacen este tipo de obras’. Además ‘ha recordado el compromiso que tiene el Ayuntamiento, a través de la concejalía de discapacidad, con estas personas’

Por su parte, el Alcalde de Adra Enrique Hernando, ‘ha felicitado a Restituto Samblas por el valor de su obra, destacando el nivel de superación a través de su trabajo. Se trata de una exposición preciosa y nos sentimos orgullosos de poder contemplarla en nuestra Ciudad’

ÂÂ

El Centro Cultural de Adra acoge esta exposición desde el pasado 4 de septiembre hasta el próximo día 10 de Octubre en horario de lunes a viernes de cinco de la tarde a diez de la noche.

ÂÂ